

2年後の市会議員選挙めざし、がんばっています。

(1)

# ひめた吉太郎

N.54

09. 6. 24

ウインブレンド  
テニス選手権

夜中のトーナメント

10軒くらい畠守がつづき、一緒にまわった人たちと顔を見合せ「留守ばかりで終わってしまうかも…」などと言っていました。

最初に出てきてくれた人は、私と同じくらい50代の男性で、消費税増税は困ると言つながらなかなか署名をしてもうえす。名草後援会の消費税学会で聞いた話などを次々に紹介しようとやく penaをとつて署名してくれました。内容を説明する前に「結構です」と断わる様や、日本共産党の政策に反対だからといつ方もいましたが、話を聞いてくれた方は、ほとんどすぐに署名をしてくれました。

消費税が導入されて20年。当初3%の導入の時も、3%から5%への増税の時も社会保障の充実を口実にさ

れました。そして今まで社会保障の充実を口実に、今度は1%!? 国民をバカにしたやり方は許せません。

こんにちは  
県議会議員の  
ふじい 健太郎

です。  
(その242)

6月県議会の補正予算の規模は470億円で、中心は経済対策としての公共事業で、240億円が予算計上されています。

240億円の内訳は国が行う工事への負担金に125億円をあてる計画です。国の計画では、総事業費としては860億円を見込み近畿自動車道の改修、和歌川ホンブ場のオーバーホールなど、

要求してきた事業も取り入れられています。

堤工事、日高港への大型船講致のための浚渫工事など大型工事が田白押しとなっています。特に日高港は現在10メートルの深さがあり、その深さに見合う船は年々回しか入港しません。そのためには高港は現在10メートルの深さがあります。

計画となつていて、果たして必要な工事なのか疑問が残ります。

亀の川の浚渫、水軒川の改修、和歌川ホンブ場のオーバーホールなど、

紀勢線御坊~田辺間の4車線化、京奈和自動車道の延伸、和歌山下津港海港を締める浮沈式防波



## 消費税増税反対の声も団ぐに

4大大会で唯一ニコベの地上波の放映があるウインブレンドン(全英テニス)が始まりました。雨による中断がしそうなあ、た大会ですが、今年は、セシター(コート)に開閉式の屋根が設置されたので、雨が降ることを願ってこのような気がします。日本の梅雨も降り出るが少しよしよしで、農作物などの影響は、などとおれる毎日です。

6月13日(土)午前10時  
名草小学校の周辺に、消費税増税反対の署名をお願いしてまわりました。

2~3人の組にわかれてまわりましたが、土曜日の午前中(天気も良かっただけ)だ、たからか、最初に人が出て来て話すまで、

日本共産党名草後援会で開いた話などを次々に紹介しようとペニをとつて署名してくれました。内容を説明する前に「結構です」と

政策に反対だからといつ方もいましたが、話を聞いてくれた方は、ほとんどすぐに入署名をしてくれました。



ふじい 健太郎  
県議会議員

「じんにちは

訪問先で「エコカー」、「エコ家電」購入への助成策への批判が止みません。「買いたい替えたばかりで関係ない」「まだ使えるものを捨てるに耐え

「エコ」とは、聞こえはいいのですが、その中身には疑問符がつきます。燃費のいい軽自動車の方が、減税幅は少ないと、いうのは、おかしな話。メーカーは、高い車を売り込みたいといふことでしょうが、

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing glasses, a light-colored shirt, and a dark tie. He is looking slightly to his left.

力量・年間電気代が、実際の半分程度に表示されている」（「しんぶん赤旗」6月12日付）とは、びっくり。「エコ」の看板は、よく見極める必要がありそうです。

ますまく

食べておいしくために  
なり、憲法の条を守る運動

9条せんべー  
廿八袋  
一袋からお届けします。

月	日	曜	会	議
6.	18	木	本会議	議案説明
	22	月	"	一般質問
	23	火	"	"
	24	水	"	"
	25	木	"	"
	26	金	"	一齊質問 委員会付託
	29	月	常任委員会	
	30	火	"	
7.	1	水	"	
	2	木	特別委員会	(地震対策)
	3	金	"	(環境)政策
	7	火	本会議	委員長報告 議事録

日本共産党議員の一覧簿(9月)  
森下立ち議員(6.22)森山立ち代議員(6.23)  
大坪圭馬議員(6.24)渡辺忠佑議員(6.25)

のアーティストが歌う。この曲は、

い。3袋まとめて貰つて、  
一千円です。先週は、次々  
と注文がはいり届けられま  
した。ご注文は、ひめだま  
で。お気軽にお申しこみく  
ださい。

潮流

(日刊赤旗09.6.17) こんどは岩手県だそ  
うな。紫波町の烟に  
ひょうが降ってきた  
ような音。みると、  
マジックみたいに生  
か散らばっていました

けは一つです。水鳥が水草とともに魚の卵も食べます。  
ごくたまに、鳥が卵を巣にして淨化槽に落とす。その卵がかえり、たくましく育つ。▼魚と、魚がいるます

▼五三県の能登半島で相次ぐ、オタマジヤクシが「空から降ってくる」騒動。道路や駐車場にたたきつけられた、哀れオタマジヤクシはどうかう? フナの稚魚十数匹も、住宅の庭に落ちていました▼詩人のアーサー

のない浄化槽。一見すると  
かけ離れている事柄が実は  
結ばれているという話は、  
霞が関や永田町にもあります。  
障害者団体のための郵  
便料金の割引制度を、名ばかり  
に障害者団体が悪用して  
いた事件。実本障害者の暮

・ビナードさんが、「空からやってきた魚」の題の文章を書いています。アメリカの話です。下水処理場に並ぶ円い浄化槽。いちばん汚れている第1次浄化槽には、さすがに物好きな微生物ぐらいいしかいない▼が、だんだん浄化され3次ともなると魚が泳ぐところもある、といいます。誰も放流していません。「空から降つて来たものなのだ」。

するとい視点で社会を動かす  
しぶん 赤旗 日刊紙 2900円有